

Beirat für Menschen mit Behinderungen
der Stadt Schwelm
c/o Detlef Wapenhans
Platz der Nachbarschaften 1
58332 Schwelm

Schwelm, 23.09.24

Stadt Schwelm
Bürgermeister Stephan Langhard
58332 Schwelm

Antrag auf Bereitstellung von geeigneten Räumlichkeiten für den Beirat für Menschen mit Behinderungen im Neubau des Rathauses

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Langhard,

im Namen des Beirats für Menschen mit Behinderungen in Schwelm wende ich mich an Sie mit der dringenden Bitte um die Bereitstellung geeigneter Räumlichkeiten im Neubau des Rathauses.

Derzeit sind wir gezwungen, unsere regelmäßigen Arbeitstreffen und Bürgersprechstunden in der Turnhalle der Kleiderkammer abzuhalten. Diese Räumlichkeit ist jedoch aufgrund ihrer ursprünglichen Bestimmung als Sporthalle nur bedingt für unsere Zwecke geeignet. Insbesondere in den kalten Wintermonaten ist es schwierig, eine angemessene Temperatur aufrechtzuerhalten, was die Arbeitsatmosphäre erheblich beeinträchtigt. Darüber hinaus fehlen uns die notwendigen technischen Ausstattungen, wie beispielsweise eine ausreichende Beleuchtung und eine geeignete Bestuhlung, um unsere Sitzungen effizient gestalten zu können.

Die Nutzung der Turnhalle der Kleiderkammer stellt für unsere Mitglieder und die von uns vertretenen Personen eine erhebliche Belastung dar. Die eingeschränkte Zugänglichkeit, die unzureichende Ausstattung und die ungemütliche Atmosphäre erschweren die aktive Teilnahme an unseren Treffen und behindern somit unsere Arbeit.

Wir sind der festen Überzeugung, dass die Bereitstellung von Räumlichkeiten im Neubau des Rathauses eine entscheidende Verbesserung für unsere Arbeit bedeuten würde. Die zentrale Lage des Rathauses ermöglicht es allen Beteiligten, die Sitzungen bequem zu erreichen. Zudem würde die Nutzung von Räumen im Rathaus die Bedeutung unserer Arbeit unterstreichen und die Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung erleichtern.

Konkret beantragen wir:

- Die Bereitstellung eines ausreichend großen Raums im Neubau des Rathauses, der barrierefrei zugänglich ist.
- Eine angemessene Ausstattung des Raums mit Tischen, Stühlen und einer technischen Ausstattung, die eine Präsentation von Unterlagen ermöglicht.
- Die regelmäßige Nutzung dieses Raums für unsere monatlichen Arbeitstreffen und Bürgersprechstunden.

Wir sind uns bewusst, dass die zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten begrenzt sind. Dennoch hoffen wir auf Ihr Verständnis für unsere besonderen Bedürfnisse und sind zuversichtlich, dass Sie eine Lösung finden werden, die es uns ermöglicht, unsere Arbeit unter optimalen Bedingungen fortzuführen.

Wir stehen Ihnen gerne für weitere Gespräche zur Verfügung und freuen uns auf Ihre positive Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Wapenhans
Vorsitzender des Beirates

